



CP-46-2024
Viernes 17 de mayo, 2023

En su combate al contrabando:
**POLICÍA DE CONTROL FISCAL DECOMISÓ MÁS DE
OCHO MIL PARES DE CALZADO EN GUANACASTE**

Más de ocho mil pares de calzado deportivo y una unidad de transporte decomisados, además de la detención de dos personas, es el resultado de un operativo que realizó este jueves la Policía de Control Fiscal en Guanacaste.

Los dos hombres de apellidos Mendieta Sánchez y Azofeifa Vargas fueron puesto a disposición de la Fiscalía de Liberia por el delito de contrabando, mientras que las mercancías se trasladaron a un depositario ubicado en Alajuela.

Con este decomiso, asciende a más 4.6 millones la cantidad de unidades de mercancías incautadas durante el año, entre ellas medicamentos, cigarrillos, bebidas alcohólicas, artículos para uso personal, alimentos y calzado.

“Desde nuestro cuerpo policial hemos venido incrementando nuestra presencia y control en diferentes partes del país, también mantenemos la coordinación con los demás cuerpos policiales del país a fin unir esfuerzos en nuestra lucha contra la delincuencia y comercio ilícito. Una acción como la de este jueves fue posible por la coordinación con el Ministerio de Seguridad Pública, que nos remitió una alerta”, informó Melissa Rodríguez, subdirectora de la PCF.

El Ministerio de Hacienda tiene a disposición en su página web www.hacienda.go.cr, “Denuncie Ya”, para denunciar cualquier actuación irregular que afecte las finanzas del país. También, la PCF cuenta con el número telefónico 2539-6800.